

Auf [www.halle.de](http://www.halle.de) gibt es die Möglichkeit, über das Elternportal das eigene Kind für einen Platz in einer Kindertagesstätte in städtischer oder freier Trägerschaft anzumelden. Im September 2019 hat die Stadtverwaltung die Einführung eines Kita-Onlinevergabe-Portals mit Möglichkeiten zur transparenten Einsicht und zum Tausch von Kita-Plätzen angekündigt. Weiterhin sollte darauf hingewirkt werden, dass möglichst viele Freie Träger die Anmeldung über das Portal möglich machen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Wie beurteilt die Stadtverwaltung den Umsetzungsstand des Projektes?
2. Welche Umsetzungsschritte stehen in nächster Zeit an?
3. Inwieweit ergeben sich Probleme in Bezug auf die Umsetzung der Vorhaben?
4. Inwieweit wird der Tausch von Kitaplätzen möglich sein?
5. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, um die noch nicht involvierten Träger von Kindertageseinrichtungen einzubinden? Welche Hürden haben die noch nicht eingebundenen Träger formuliert?

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert  
Mitglied im Eigenbetrieb Kindertagesstätten  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)